Zeitschrift: Bericht über das Geobotanische Forschungsinstitut Rübel in Zürich

Herausgeber: Geobotanisches Forschungsinstitut Zürich

Band: - (1918)

Vereinsnachrichten: Internationale Geobotanische Kommission für den nächsten

Internationalen Botanikerkongress 1930 in Cambridge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 22.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

PERMANENTE KOMMISSION DER INTERNATIONALEN PFLANZENGEOGRAPHISCHEN EXKURSIONEN (MIT SITZ IM G. I.R.)

Seit 1923 besteht eine Permanente Kommission der I.P.E.; zu Mitgliedern wurden C. Schröter, H. Brockmann-Jerosch und E. Rübel gewählt, letzterem das Präsidium übertragen. Die Kommission sorgt für die Kontinuität der I.P.E. Sie hat eine Reihe internationaler Aufgaben, die aus den Berichten der Kommission zu ersehen sind in den "Ergebnissen der I.P.E." (siehe Veröffentlichungen 1925, 1927).

INTERNATIONALE GEOBOTANISCHE KOMMISSION FÜR DEN NÄCHSTEN INTERNATIONALEN BOTANIKERKONGRESS 1930 IN CAMBRIDGE

Die Kommission hielt unter meiner Leitung in Krakau eine Sitzung ab, in welcher die die Jahre über gesammelten Vorschläge der Kommission und des leitenden englischen Komitees der geobotanischen Sektion (A. Tansley) besprochen und bereinigt wurden. Die Abteilung für Pflanzengeographie und Ökologie des Kongresses in Cambridge hat ein schönes und vielversprechendes Programm erhalten.

ZEITSCHRIFT

Das Institut gibt seit 1923 eine eigene Zeitschrift heraus: "Veröffentlichungen des Geobotanischen Institutes Rübel in Zürich" und "Beiblätter zu den Veröffentlichungen G. I. R.". Fünf Hefte und vier Blätter sind erschienen (siehe Publikationsliste).